

Con representación de la Junta de Extremadura, de la Guardia Civil, la Policía Local y del Ayuntamiento de Villafranca de los Barros, se ha celebrado esta mañana en nuestro consistorio la Junta Local de Seguridad que todos los años se reúne con anterioridad a la celebración de San Isidro.

La reunión comenzaba a las diez de la mañana, y posteriormente han atendido a los medios de comunicación para ofrecer todos los detalles de lo acordado para, un año más, organizar la seguridad en la romería, que todos los años es un éxito gracias a la colaboración de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, con el Ayuntamiento, Protección Civil, Cruz Roja y Bomberos.

El Alcalde destacaba la gran colaboración que existe en la localidad entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, y no sólo para la organización de esta fiesta, sino en otros muchos aspectos “realizan un trabajo muy bueno”.

En cuanto a la romería el alcalde pedía prudencia a todos los ciudadanos, les pedía que se diviertan pero siempre respetando la libertad de los demás, y sobre todo les pedía que no conduzcan bebidas “para eso un año más hemos puesto autobuses gratuitos”.

Como cada año el alcalde pedía a los ciudadanos que no aparquen en los caminos, sino en los lugares habilitados “de no ser así la grúa actuará”. Recordaba que la entrada a la Pradera estará prohibida a partir de las 12'00 horas, y que el camino del Vivero tendrá doble sentido desde la carretera para agilizar la entrada y salida.

Pedía también a los ciudadanos que tengan comprensión con los caballos “ya que también es su fiesta”.

El Capitán de la Guardia Civil, Francisco Méndez Espinosa, felicitaba también la gran labor conjunta que realizan Guardia Civil y Policía Local en Villafranca.

Y ofrecía los datos del primer cuatrimestre de la localidad. En cuanto a infracciones penales anunciaba que éstas han bajado en un 10% respecto al mismo cuatrimestre de 2015. También ha subido la tasa de esclarecimientos, que se sitúa en un 50%. Eso sí, ofrecía el dato de que ha aumentado el número de detenidos, hay siete más que en 2015.

En cuanto a investigados, el número coincide con el año pasado, en una cifra de 32.

En cuanto a la violencia de género, ofrecía muy buenos datos, ya que por primera vez ha bajado bastante, ya que de 12 casos en 2015 en el primer cuatrimestre del año, en 2016 el número es tan sólo de 4. En la actualidad hay 20 órdenes de alejamiento en Villafranca, un número también inferior, ya que la cifra de otros años se eleva a 30.

Por su parte el Jefe de la Policía Local, José Carlos Sánchez Zapata, pedía a los ciudadanos colaboración para no estacionar en los caminos.

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Lunes, 09 de Mayo de 2016 16:38

---

Pedía a los ciudadanos sobre todo comprensión el día 15 a la hora de la procesión, ya que es importante que no confluyan en el camino vehículos y la procesión, y que los vehículos estén fuera de la pradera a las 12'00 horas.

Expresaba también que en la noche del viernes, sábado y domingo, se refuerzan aún más los servicios.

La Guardia Civil recordaba también que durante estos días se incrementarán los controles de alcoholemia y de velocidad..."es este un fin de semana marcado en rojo, pedimos prudencia y responsabilidad, y pedimos a los ciudadanos que si beben utilicen el transporte público".